ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

27 janvier 2023 14:30 – 16:00

Maison de la vie associative et citoyenne, 5 rue Perrée Paris 3^e



Présents en salle: Benoît Baradat, Aurélie Berdot, Christophe Brassé, Véronique Brun, Véronique Darricau, Marie Delpont, Maryse Esterle, Pascal Lahitte, Evelyne Latapy, Valérie Latapy, Michelle Lévi, Fabien Mariette, Didier Minot, Anne-Marie Recurt, Pierre-Michel Trabadello

En visio via Jitsi: Patricia Dutertre

Pouvoirs: 8

Ordre du jour :

Remarques : pas de transmission vidéo/les membres du bureau parlent de leurs sujets respectifs à tour de rôle/ cette année l'AG est couplée avec la galette.

- Rétrospective 2023
- Vote du rapport moral
- Vote du rapport financier
- Perspectives 2024
- Élection du nouveau Conseil d'administration

Rétrospective 2023

Nous sommes partis du rapport moral envoyé par mail aux adhérents, avec une présentation par ordre chronologique des activités par les membres du CA qui les ont pilotées.

- Maryse Esterle: Jury des bourses attribuées par l'association « Du Béarn aux grandes écoles », le 23 février 2023,
 - Rencontre à la Maison Basque de Paris autour du livre « L'émigration basque et béarnaise en Amérique », le 5 mars,
- Véronique Brun : bilan des 3 « Après Lou Tribalh » avec changement de lieu en prévision si l'activité est maintenue,

Inauguration de l'Ambassade du Béarn à Paris

- Pascal Lahitte : Visite du Sénat le 7 juin avec la sénatrice béarnaise Denise Saint-Pé.
- Pascal Lahitte et Fabien Mariette : Le Tour de France.

Rugby : point notable et positif, les dirigeants de la section nous sollicitent de plus en plus ; l'Élan Béarnais est descendu en 2^e division ; Pascal suit de près le Handball Billère.

• Aurélie Berdot : la cantèra de décembre a été un succès.

Vote du rapport moral : vote à l'unanimité

Synthèse du rapport financier

Adhésions: 47 personnes ont adhéré en 2023, c'est une baisse sensible (60 adhérents en 2022), due au fait que nous avons eu moins d'activité, et donc, moins de rencontres et d'occasions de faire adhérer des personnes. Plusieurs adhérents ont apporté un complément en don pour un montant global de 70 €.

Le montant de l'adhésion individuelle reste inchangé : 15 € par personne ou association et 10 € pour un étudiant.

Compte bancaire

Le solde au 31 décembre 2023 est encore inconnu pour des raisons techniques d'accès en ligne (il était de 1 340,20 € sur le compte courant au 31/12/2022). Les chiffres retenus pour 2023 sont donc issus d'un calcul entre les recettes (adhésions et dons) et les dépenses effectuées. Celles-ci correspondent en majorité à des frais fixes de fonctionnement (frais bancaires, site internet). À noter l'adhésion à la Maison de la Nouvelle-Aquitaine (250 €).

Le montant global des recettes en 2023 (895 €) est majoritairement dû aux adhésions. En effet, les événements organisés par l'association en 2023 étaient principalement gratuits (visite du sénat, pique-niques, places pour les matchs de rugby, trois « Après lou tribalh », caravane du Tour de France, une cantèra).

L'association avait réalisé un bénéfice de près de 300 € en 2022, en 2023 peu de dépenses (596 €) en regard des recettes (895 €), et un bénéfice équivalent.

Vote du rapport financier : vote à l'unanimité

Perspectives 2024

- Nous pensons ouvrir un compte sur Instagram, réseau social très fréquenté aujourd'hui.
- Salon de l'Agriculture fin février-début mars : 2 groupes polyphoniques recommandés par les Béarnais de Paris s'y produiront.
- Une cantèra est prévue en mars, date à définir.
- Deux dates à la Maison de la Nouvelle-Aquitaine (MNA) à confirmer : le documentaire « Les siffleurs d'Aas » réalisé par Richard Martin-Jordan en mars et une conférence de Dominique Vibrac, « L'histoire et les personnages marquants du Béarn », prévue en avril.
- Le traditionnel pique-nique de juin place des Vosges.

D'autres projets ne manqueront pas de se présenter en cours d'année.

Perspectives 2024 : sport

- 10 février : match de football Paris FC contre Pau FC au stade Charléty,
- 2 et 3 mars : match de rugby Stade Français contre la Section paloise
- 1^{er} et 2 juin : match de rugby Racing contre la Section paloise à Auxerre
- Pas d'arrivée du Tour de France à Paris, à cause des Jeux Olympiques (le Tour de France se termine à Nice).

Élection du nouveau Conseil d'Administration (CA)

Véronique Brun ne se représente pas au poste de secrétaire et se retire du CA. Tous les autres membres souhaitent rester au CA, et Benoît Baradat souhaite intégrer le CA. Le Conseil d'administration est élu à unanimité.

L'assemblée générale a été suivie d'une galette des rois accompagnée de cidre partagés par les participants.